

## Unit Habema Laksanakan Patroli dan Pelauanan Mesis Mobile di Intan Jaya, Warga Bilogai Sambut dengan Bahagia

Jurnalists Agung - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 23, 2024 - 08:16



*Foto: Satgas 509/Balawara Yudha Kostrad Melaksanakan Pengamanan Keliling Serta Berikan Pelayanan Kesehatan di Perbatasan Indonesia dan Papua Nugini, khususnya di Wilayah Kabupaten Intan Jaya, Papua, Sabtu, 20 Juni 2024.*

INTAN JAYA- Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad merupakan

salah satu satuan militer di bawah Komando Operasi Angkatan Bersenjata Republik Indonesia (KOOPS TNI) HABEMA.

Satgas 509/Balawara Yudha Kostrad saat itu tengah melaksanakan pengamanan keliling di perbatasan Indonesia dan Papua Nugini, khususnya di wilayah Kabupaten Intan Jaya. Pada hari Sabtu tanggal 20 Juni 2024.

Satgas 509 menggelar program teritorial bertajuk “Pelayanan Medis Keliling Door to Door” saat melakukan patroli di Desa Bilogai Distrik Sugapa. Program kewilayahan ini dilakukan dalam rangka membantu warga sekitar yang mengalami kesulitan di bidang kesehatan yang merupakan salah satu kebutuhan dasar masyarakat.

Dalam melaksanakan tugas rutin pengamanan perbatasan, Satgas 509 aktif melakukan patroli keamanan di wilayah tanggung jawabnya. Pada hari Sabtu, Tim Medis Satgas 509 bergabung dengan Tim Patroli, sambil memantau kondisi kesehatan warga Desa Bilogai. Melalui patroli keamanan ini, Tim Medis berkesempatan berkeliling dari rumah ke rumah, sembari memberikan pelayanan medis. Layanan “Door-to-Door Medical Services” ini meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin gratis kepada masyarakat, serta penyampaian pesan singkat tentang pentingnya menjaga kebersihan dan pola hidup sehat.



Pelaksanaan pelayanan medis keliling ini khususnya dilakukan oleh Prajurit Satgas 509 khususnya dari Pos J2 dan dipimpin langsung oleh Komandan Pos J2 atas nama Lettu Muh. Fardhana. Saat Tim Patroli dan Tim Medis Satgas 509 mulai memasuki kawasan Kampung Bilogai, warga sekitar menyambut baik kehadiran Prajurit TNI. Dengan menjaga keamanan pada saat kegiatan patroli



dan pelayanan medis, maka terjalin interaksi komunikasi yang harmonis antara Prajurit dengan masyarakat melalui Komunikasi Sosial yang inklusif.

Penyelenggaraan program teritorial yang dilaksanakan kesatuan KOOPS HABEMA merupakan wujud dukungan TNI dalam memberikan pelayanan dasar kepada masyarakat Papua dan sejalan dengan Instruksi Presiden kepada Panglima TNI sebagaimana tertuang dalam Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua. Program teritorial ini juga merupakan implementasi Soft Power yang merupakan bagian dari strategi penyelesaian masalah Papua yang dilakukan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto dengan tajuk “Smart Power”.



“Kegiatan Patroli dan Pelayanan Medis Keliling di Kampung Bilogai Sugapa merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat setempat, khususnya dukungan pemberian pelayanan dasar, sebagai upaya percepatan pembangunan Papua,” ujar Panglima HABEMA Brigjen TNI Lucky Avianto, setelah menerima laporan program.

Autentikasi:

Dansatgas Media KOOPS HABEMA, Letkol Arh Yogi Nugroho